

BLOG ON THE ROCK

DAS MEDIUM ALS MESSAGE?

von ULRIKE TSCHABITZER-HANDLER

T äglich finden sich neue Modeblogs im Netz. Der Overkill an Information ist fast nicht mehr zu stoppen. Daher ist es wichtig zu selektieren. Als Auswahlkriterien zählen Kompetenz, Leidenschaft, Verantwortung im Umgang mit Inhalten sowie jenes Quäntchen Humor, das die Leserschaft bei der Stange hält. In Österreich hat sich in den letzten Jahren eine kleine, aber feine Blogger-Community gebildet, die unterschiedlicher nicht sein könnte. Hier eine empfehlenswerte Auswahl – Suchtgefahr garantiert.

MODE IN WIEN

Die New-Media-Expertin Michaela Amort gilt als Pionierin in der österreichischen Bloggerszene. Ihren ersten Eintrag veröffentlichte sie bereits im März 2006 auf ihrem Blog www.tschilp.com. Der Fokus liegt auf der österreichischen Modeszene. Amort besucht fast alle wichtigen Wiener Modeveranstaltungen, führt Interviews mit Designern und stellt neue Shops vor. Als unabhängige Bloggerin berichtet sie aus einem sehr persönlichen Blickwinkel – wie der Untertitel bestätigt: »Mode in Wien und andere Zustände von den Dächern gepfiffen«.

POETISCH

Der spannendste österreichische Blog wurde im Februar 2008 mit viel Liebe zum Detail und gutem Journalismus, spannend zusammengestellten Bilderwelten und viel Humor von Anne Feldkamp freigeschaltet.



ÖSTERREICHS MODE-BLOGGER

1 Michaela Amort 2 Maria Ratzinger
3 Michaela Ambros 4 Miss Viki 5 Anne Feldkamp

Ein Blog für Fortgeschrittene, der es versteht, Modegeschichten zu erzählen und querzudenken – von zeitgenössisch bis historisch, von national bis international. Ein Modeblog für Anspruchsvolle, schade dass der Blog nicht auch auf Englisch erscheint. <http://blicablica.blogspot.com>

COOLE OUTFITS

Ursprünglich wollte Michaela Ambros einen Streetstyle-Blog auf die Beine stellen. Um so einen Blog spannend zu gestalten, muss man permanent auf Achse sein. Daher entschied sie sich dafür, eher einen allgemeinen Fokus auf die Modewelt zu legen. Fast täglich finden sich neue Einträge zu lässigen Outfits, Fotografie und Design oder einfach kuriose Dinge, die sie im Netz findet. Gebloggt wird seit 2007 auf www.cooloutfit.at

BEWEGTE MODE

Der Newcomer der Bloggerszene ist der Paradiesvogel Miss Viki. Kein Modeevent in Wien ohne Miss Viki. Meist hat er eine kleine Handkamera dabei und filmt alles mit, was sich in der österreichischen Modeszene so tut. Seine kleinen Filme postet er mit viel Leidenschaft in seinem Blog www.missviki.at

MODE-ALLERLEI

Maria Ratzinger ist die Frau, die hinter www.stylekingdom.com steht. In ihrem Blog berichtet sie über nationale und internationale Mode, Events, Celebrity, Film, Musik und Lifestyle – Themen, die ihr gefallen und ihr Gefühl für Mode widerspiegeln. Ihre Stärke liegt in den Interviews, die immer sehr spannend und fundiert geführt werden.